



Comunicación

EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS INTERVINE EN LAS RUINAS DEL CONVENTO DE SAN FRANCISCO A PETICIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO CENTRO

Se realizan acciones de limpieza y consolidación

23 de noviembre de 2021.- La intervención en las ruinas del Convento de San Francisco ha sido impulsada a petición de la Junta Municipal de Distrito Centro-Norte, que señalaba ésta como una de las actuaciones preferentes para el distrito en este ejercicio, dado el estado de deterioro del edificio.

Tras el estudio del estado de las ruinas se determinan las siguientes actuaciones:

- En primer lugar, se ha procedido a desbrozar y limpiar la vegetación interior, así como toda la vegetación incrustada en las ruinas, que estaban arenizando el interior de los muros.
- Se sitúa la base del nido de la cigüeña y se repone su cesta para el retorno del animal.
- También se ha procedido a rejuntar y coser las partes de muro en las que se han encontrado mampuestos que se estaban separando, y posteriormente se han inyectado para terminar enmayando las coronaciones.
- Enmayadas las coronaciones de muro, se proyectará mortero a la cal para la protección de las crestas de los muros del agua de lluvia y demás agentes meteorológicos.
- Los dinteles de madera que se encuentran en mal estado, afectados por la vegetación, se han sustituido y tratado contra xilófagos.

- Se va a proceder a eliminar los restos de palomino en los puntos de apoyo que utilizan las palomas y a instalar elementos antiaves que impidan su apoyo.
- Los grafitis en las zonas de mortero se eliminarán mediante pinturas de exterior, no así los que están sobre las piedras que necesitan un trabajo de restauración más profundo.
- Se dará pendiente para la evacuación del agua de lluvia del forjado interior de hormigón armado que se instaló en anteriores actuaciones, rematándose con mortero de impermeabilización.
- El arco interior, que se consolidó anteriormente y está hecho con ladrillo macizo, se recubrirá con mortero a la cal.
- Se sustituirá la puerta de entrada por otra con cerradura y el tramo de valla de tres módulos que tienen diferente altura. El resto de vallado se soldará y recuperará.

Las obras están siendo ejecutadas por la empresa ITARQ, S.L. (INNOVACIÓN Y TRADICIÓN PARA LA REHABILITACIÓN, CONSERVACIÓN Y RESTAURACIÓN ARQUITECTÓNICA SOSTENIBLE, S.L.), por un coste de 43.626,40 euros (IVA incluido).